



Preven dejar la reforma electoral para el final



CIUDAD DE MÉXICO.- Mientras la reforma judicial saldrá en septiembre, la reforma electoral se irá a la "cola", porque hasta en Morena hay distintos puntos de vista sobre ésta, aseguró ayer el diputado petista Gerardo Fernández Noroña.

"La electoral, yo creo, si a mí me lo pregunta, yo creo que va a ir a la cola, justo porque sí requiere una gran discusión con la propia oposición; la oposición tiene que repensarse y la reforma electoral es una buena oportunidad.